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 局 別 審 査 

 

１ ふじい 芳 明 委員（立国フ） 

 

１ 水素エネルギー社会の早期普及と促進強化について 

（１） 燃料電池自動車導入や水素ステーションの設置の補助に関する取組につい 

て伺いたい。 

（２）補助以外の取組について伺いたい。 

（３） 燃料電池自動車と水素ステーションの補助金額についての妥当性を伺いたい。 

 

２ ブルーカーボン事業の活動強化について 

（１）豊かな海づくりにおける環境創造局の取組について伺いたい。 

（要望）今後も豊かな海づくり事業を民間事業者や市民の方々などと連携を図り、

取組を進めていただくことを要望する。 

 

３ 外来種への対策強化について 

（１）アライグマ、タイワンリスの捕獲対策について伺いたい。 

（２）アライグマ、タイワンリスの捕獲数の推移について伺いたい。 

（３）アライグマ、タイワンリスの捕獲数の目標値を定めているか伺いたい。 

 

４ 農業と下水道の連携によるスマート農業の推進について 

（１）スマート農業の内容について伺いたい。 

（２）農業と下水道が連携したスマート農業の推進の内容について伺いたい。 

（３）令和２年度の取組にあたっての考え方について伺いたい。 
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２ 久 保 和 弘 委員（公明党） 

 

１ 内水ハザードマップ改定について 

（１）内水ハザードマップ改定の考え方と取組状況について伺いたい。 

（２）内水ハザードマップのさらなる周知に向けた取組について伺いたい。 

（要望）ハザードマップについては内水だけでなく、洪水や崖なども公表されてい

ることから、担当部局を明確にし、早期にハザードマップ等の情報提供のあ

り方を整理していただくことを要望する。 

 

２ ハマッコトイレと下水道管耐震化について 

（１）ハマッコトイレの整備状況について伺いたい。 

（２）ハマッコトイレ整備後の取組について伺いたい。 

（要望）地域防災拠点での整備が完了した後は、コミュニティハウス等の多くの市

民が利用する施設にも拡充していく必要があると考えるため、引き続きしっ

かり取り組んでいただくことを要望する。 

（３）耐震化事業の取組状況について伺いたい。 

（４）耐震化事業の今後の展開について伺いたい。 

（要望）いつ起きてもおかしくない大規模地震に備え、ハマッコトイレの整備や下

水道管の耐震化を、引き続き精力的に進めていただくことを要望する。 

 

３ 地域で活用できる公園の電源について 

（１）公園における電源の設置状況について伺いたい。 

（２）身近な公園等に電源設備設置を検討する上での課題について伺いたい。 

（３）公園に地域が使用する電源を設置することの考え方について伺いたい。 

（要望）公園愛護会等の活動の充実、地域におけるコミュニティの醸成や防災面へ

の貢献等を最大限に優先し、市民目線に立ち、公園に電源が設置できるよう、

幅広く可能性を検討していただくことを要望する。 
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４ 環境調査を活かした環境教育について 

（１）環境調査の実施状況について伺いたい。 

（２）環境調査結果の環境教育への活用状況について伺いたい。 

（３）環境教育に取り組むに当たっての考え方について伺いたい。 

 

５ 動物園の魅力向上について 

（１）今年度の横浜の動物園の繁殖動物について伺いたい。 

（２）動物福祉の内容と世界の動きについて伺いたい。 

（３）横浜の動物園の魅力向上に向けた今後の取組の進め方について伺いたい。 

（要望）動物福祉の取組を積極的に発信し、世界の先進事例や技術を先取りして導

入し、国際都市横浜として、世界へ誇れる動物園になっていただくことを要

望する。 

 

６ 旧上瀬谷通信施設における農業振興及び公園の整備について 

（１）農業に関する土地利用の考え方について伺いたい。 

（２）豊かな自然環境を活かした公園整備の考え方について伺いたい。 

（要望）公園整備については、周辺の農地や樹林などと連携しつつ、市民から要望

のあるスポーツ施設や野球場の確保など、地域の皆様の声を反映したまちづ

くりを要望する。 

（３）整備する公園の防災機能の考え方について伺いたい。 

（要望）新たなまちづくりを契機として、近年の異常気象や大地震に対応するため

の調整池の整備、無電柱化対策、またグリーンインフラを活用した災害に強

いまちづくりなどで広域的な防災機能の充実にますます取り組んでいただく

ことを要望する。 
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３ 長谷川 琢 磨 委員（自民党） 

 

１ 令和２年度予算総括について         

（１）予算編成に対しての所管について伺いたい。 

（２）予算編成における主なポイントについて伺いたい。 

 

２ オリンピック・パラリンピックに向けた「花と緑にあふれる環境先進都市」の 

取組について 

（１）オリンピック・パラリンピックに向けた取組内容について伺いたい。 

（２）オリンピック・パラリンピック後の展開について伺いたい。 

 

３ 活力ある都市農業の推進について 

（１）新たに農政部を設置する意義について伺いたい。 

（２）中核的な農業者への支援を拡充した考え方について伺いたい。 

（３）具体的な支援の内容について伺いたい。 

（４）新規就農者への具体的な支援の内容について伺いたい。 

（５）本市が目指すスマート農業の考え方について伺いたい。 

（６）令和２年度のスマート農業の取組について伺いたい。 

 

４ 農地でのグリーンインフラの取組について 

（１）農政事業と下水道事業が連携した取組への期待について伺いたい。 

（２）農地を活用したグリーンインフラの取組内容について伺いたい。 

（３）令和２年度の取組内容について伺いたい。 

 

５ 特定生産緑地の指定推進について                     

（１）今年度の具体的な取組内容と現在の状況について伺いたい。 

（２）所有者への周知徹底について伺いたい。 

（要望）横浜の魅力として、農地は「横浜にあるべきもの」であり、今後も保全し

ていくことが必要であるため、引き続き積極的な特定生産緑地の指定に取り
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組んでいただくことを要望する。 

 

６ 公園愛護会の支援強化について          

（１）公園愛護会活動の負担軽減に対する取組について伺いたい。 

（２）公民連携の手法による公園愛護会への支援強化等の取組について伺いたい。 

 

７ 三ツ沢公園球技場の改修について 

（１）三ツ沢公園球技場が J リーグのスタジアム基準に適合していない内容につい

て伺いたい。 

（２）球技場の屋根設置に向けた令和２年度の検討内容について伺いたい。 

 

８ 下水道事業における国際協力・国際交流について 

（１）環境創造局での下水道分野における国際協力の取組状況について伺いたい。 

（２）先進的な下水道事業者と交流を行う目的について伺いたい。 

（３）先進的な下水道事業者との今後の具体的な取組について伺いたい。 

（要望）「誰一人取り残されることのない社会の実現」に向け、企業と共に連携しつ

つ、これまで培ってきた下水道に関するノウハウや企業の技術を活かし、新

興国などへの技術協力をしっかりと推進することに加え、世界の先進的な事

業者との交流を通じて新たに知り得た知見や技術を、今後の下水道事業の発

展に役立て、市民へしっかりと還元していただくことを強く要望する。 
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４ 山 本 たかし 委員（自民党） 

 

１ 温暖化対策について  

（１）電気自動車の普及促進における課題と今後の取組について伺いたい。 

 

２ マイクロプラスチックについて 

（１）マイクロプラスチックの調査状況について伺いたい。 

（２）調査における具体的な課題について伺いたい。 

（３）調査における他の主体との連携について伺いたい。 

（要望）横浜市が先頭に立ち、国や他都市の動きを受け身で待つのではなく、積極

的に企業の皆様の力も借りながら、マイクロプラスチックの調査について、

率先した取組を引き続き行っていただくことを要望する。 

 

３ 都市機能の集積する地域の浸水対策について 

（１）新たな雨水幹線の整備概要について伺いたい。 

（２）新たな雨水幹線整備に向けた進捗状況について伺いたい。 

（３）都市機能の集積する地域での具体的な浸水対策の進め方について伺いたい。 

（要望）大雨から市民の安全・安心な生活を守るため、都市機能が集積する地域に

おいて浸水対策の強化を図るとともに、郊外部においては計画的に雨水幹線

を整備するなど、市域全体でしっかりと取り組んでいただくことを要望する。 

 

４ 下水道管の包括的民間委託の導入に向けた取組について 

（１）市内企業のアンケート回答状況について伺いたい。 

（２）市内企業の意向の内容について伺いたい。 

（３）市内企業が参画するための課題と受け止めている内容について伺いたい。 

（４）包括的民間委託の導入に向けた今後の取組について伺いたい。 

（要望）包括的民間委託の導入に向けて、引き続きしっかり取り組んでいただくこ

とを要望する。 

 



- 7 - 

 

５ ガーデンネックレス横浜について 

（１）ガーデンネックレス横浜のこれまでの実績と評価について伺いたい。 

（２）国際園芸博覧会の機運醸成に向けたガーデンネックレス横浜の進め方につい

て伺いたい。 

 

６ 横浜動物の森公園の整備について 

（１）里山ガーデンを含めた未整備区域における取組状況について伺いたい。 

（２）未整備区域の整備の進め方について伺いたい。 

（要望）公民連携の手法も大いに取り入れつつ、公園整備を着実に進め、多くのお

客様をお迎えできるよう、魅力アップを図っていただくことを要望する。 

 

７ 旧上瀬谷通信施設の跡地利用について 

（１）令和２年度の農業振興についての検討内容について伺いたい。 

（２）国際園芸博覧会の会場跡地に整備する公園へのグリーンインフラ導入の考え

方について伺いたい。 

（３）国際園芸博覧会の開催意義にも掲げられているＳＤＧｓの実現に向けた公園

における取組の考え方について伺いたい。 

（要望）上瀬谷のまちづくりを進めるにあたっては、将来を十分見据えるとともに、

全市を挙げてスピード感を持って取り組んでいただくことを要望する。 


